
 

 

Secrétariat du Grand Conseil 

Question présentée par le député : 
M. François Baertschi 

Date de dépôt : 26 février 2020 

QUE 1247

Question écrite urgente 
Problèmes de logement et évacuations  

Une récente émission de la RTS « Mise au point » a fait état d’un nombre 
important de personnes en âge AVS, dont les baux sont résiliés. Selon cette 
émission, il s’agirait d’un phénomène préoccupant. 

 

Ma question est la suivante : 

Le pouvoir juridique peut-il fournir des statistiques pour 2019 des 
juridictions de baux et loyers quant à la typologie des logements pour 
lesquels des évacuations sont prononcées ainsi que l’âge des locataires 
concernés ? 

 


